



青葉の子

<学校教育目標>

夢と志をもち 心豊かで
主体的に学ぶ 児童の育成

しっかり寝 **ル** きちんと食 **ル** よく遊 **ブ** で健やかに伸び **ル**

令和4年もよろしくお祈いします！

新年明けましておめでとうございます。お健やかに新年をお迎えのことと存じます。

学校では、本日より第2学期後半がスタートし、18日間にわたる冬休みを終えた子どもたちの元気な姿が戻ってきました。学級では久しぶりの友達との再会に、話を弾ませている子どもたちの姿が印象的でした。

大崎市では、年末からお正月にかけて20～30センチの降雪に見舞われました。今年度もコロナ禍による行事・イベントの自粛等、例年通りの冬休みというわけにはいきませんでした。その一方で、子どもたち一人一人が家族の皆さんとのふれあいを大切にできた冬休みになったのではないのでしょうか。

今年寅年。「壬寅（みずのえとら）は、厳しい冬を乗り越えて、草木が芽吹きはじめ、新しい成長の礎（いしずえ）になる年」とされています。子どもたち一人一人がこれまでにたくわえた力を発揮しながら、一層成長できる一年になるよう、教職員一丸となって指導に当たっていきたくと考えております。昨年同様、2022年／令和4年も保護者の皆様、地域の皆様の温かいご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



～子どもたちの安全な登下校について（お祈い）～

* 歩道の歩き方について

年末からお正月にかけて、厳しい寒さが続き、歩道や階段等の凍結が心配です。「走らないでゆっくり歩く」「凍っている道や段差は特にすべりやすいので気をつけて歩く」「木や建物の下を歩くときは落雪やつららに気をつけて通るようにする」等の指導を行っています。保護者の皆様にも、安全で余裕をもった登下校についてご協力をお願いします。

* 車での送迎について

自家用車で送迎される場合は、体育館東側駐車場で乗降させてください。なお、一斉下校や悪天候時は駐車場が大変混雑するため、安全確保の面から、1、2月の下校時刻や駐車場について以下のように変更させていただきます。

①月曜日（全校5時間）は、時間をずらして下校させます

1～3年・・・14：45 4～6年・・・15：00

※弟や妹は体育館で上学年の下校を待ちます。

※互いに譲り合って停車していただくとともに、できるだけ時間に合わせた送迎にご協力をお願いします。なお、路上への駐停車はご遠慮ください。

②悪天候や緊急の場合の一斉下校の際は、地区で駐車場を分けます

大崎地区・・・校舎南側駐車場 清水・新田地区・・・体育館東側駐車場

※緊急に下校時刻や駐車場を変更する場合は、その都度、配信メールでお知らせします。

1月の行事予定

1月 1日(土)	元日
10日(月)	成人の日
11日(火)	全校集会(4校時限・給食なし・11時40分下校)
12日(水)	音楽朝会
13日(木)	委員会活動
24日(月)~28日(金)	給食まつり週間
24日(月)	代表委員会
26日(水)	児童朝会(健康委員会)



※1月21日(金)~23日(日), 1月28日(金)~30日(日)にタブレットを持ち帰ります。詳細については、後日お知らせします。

連絡とお願い

☆「家庭学習のてびき」の再配付について

昨年度末の保護者、児童アンケートの結果から、家庭学習の習慣化に課題があるという現状がうかがえました。これを受け、職員全体で、家庭学習の内容や取組時間の目安について話し合い、家庭学習の定着に一層力を入れていくことを確認しました。本日、子どもたちに4月に配付した「家庭学習のてびき」を再度配付しました。家庭学習の時間、内容を確認していただくとともに、学ぶための環境作りや見守り・励ましを改めてお願いします。



☆「新制服等に関するアンケート」投票のお願い

12月23日(木)に配付した「古川西部地区統合校新制服等アンケート」の投票を本日から20日(木)まで受け付けています。制服、運動着、通学カバンについて、用紙の内容をご覧ください。是非ご協力をお願いします。

投票期間中は、それぞれの見本を本校中央玄関前廊下に展示しています(土日を除く午前7時45分から午後5時まで)。ご都合のつく方は是非ご覧ください、投票の際の参考にしてください。



☆ゲームセンターの出入りについて

大崎市青少年センターより、古川地域のゲームセンターやゲームコーナーの店員の方と、以下のようなやりとりがあった旨の情報提供がありました。

- ・冬休みで、たくさん子どもたちが来店している。
- ・マスク着用で大声を上げることも少なく、子どもなりに感染対策をしている。
- ・しかし、明らかに一人で、または友達と一緒に来店している小学生も見られる。
- ・夢中になると、自分の荷物(お金)の管理がおろそかになりがちになり、「荷物が別の場所にあった」「もっていたお金が少なくなっている」等の訴えが増えている。
- ・大人と一緒に別の場所で買い物をするために、子どもが一人でゲームをしていることもある。そんなときに事件やトラブルに巻き込まれないかと大変心配になる。

大崎市では保護者同伴でなければゲームセンターの利用は認められていません。本日各担任より指導をしましたが、各家庭でも改めて子どもたちと確認していただくようお願いします。